

Pressemitteilung

Freiwillige Feuerwehr Mettenheim freut sich über 1.500-Euro-Spende der Sparkasse Altötting-Mühldorf

Mettenheim, November 2022

Die Freiwillige Feuerwehr Mettenheim hat eine Spende in Höhe von 1.500 Euro von der Sparkasse Altötting-Mühldorf erhalten. Mit der Spende wurde eine Wärmebildkamera angeschafft. Die Wärmebildkamera wird zur Brandwache nach einer Löschung genutzt, um einen eventuell erneuten Ausbruch des Feuers zu überwachen. Außerdem ist eine Wärmebildkamera ein wichtiges Hilfsmittel bei der Personensuche. Der Filialbereichsleiter der Sparkasse Ampfing Florian Kohl übereichte den Spendenscheck an die Vertreter der Feuerwehr Mettenheim. Ralf Schmidt (1. Kommandant) und die Vorstandschaft der Freiwilligen Feuerwehr Mettenheim Hubert Sax (1. Vorsitzender) und Wolfgang Mooshuber (2. Vorsitzender) freuten sich sehr und bedankten sich für die Spende.



Bildunterschrift (v.l.): Ralf Schmidt (1. Kommandant), Florian Kohl (Filialbereichsleiter der Sparkasse Ampfing) mit der
Vorstandschaft der Freiwilligen Feuerwehr Mettenheim Hubert Sax
(1. Vorsitzender) und Wolfgang Mooshuber (2. Vorsitzender)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de